

Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Sambangi Pos Satpam, Perkuat Sinergi Keamanan

Cianjur - CIANJUR.PROMEDIA.CO.ID

May 29, 2024 - 01:31



Polres Cianjur Polda Jabar — Pada Rabu, 29 Mei 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang melaksanakan kegiatan sambang ke pos satpam di wilayah hukum Polsek Cugenang, Polres Cianjur. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya untuk memperkuat sinergi antara pihak kepolisian dan petugas keamanan

swasta dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas berkunjung ke beberapa pos satpam yang berada di kawasan perumahan, tempat usaha, dan fasilitas umum lainnya. Selain untuk mempererat hubungan silaturahmi, kegiatan sambang ini juga bertujuan untuk memberikan arahan dan pesan-pesan kamtibmas kepada para petugas satpam. Bhabinkamtibmas menyampaikan pentingnya kewaspadaan dan koordinasi yang baik antara satpam dan kepolisian dalam menghadapi potensi gangguan keamanan.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, menyampaikan apresiasi atas terlaksananya kegiatan ini. "Kami sangat mengapresiasi inisiatif Bhabinkamtibmas dalam melaksanakan sambang ke pos satpam. Sinergi antara kepolisian dan petugas keamanan swasta sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Kami berharap kegiatan ini dapat meningkatkan kerjasama dan komunikasi yang baik antara kedua pihak," ujar Kapolsek Cugenang.

Lebih lanjut, Kapolres Cianjur menambahkan, "Peran satpam sangat vital dalam mendukung tugas kepolisian. Dengan adanya sambang seperti ini, kami dapat lebih memahami situasi dan kondisi di lapangan, serta memberikan dukungan yang diperlukan oleh para satpam dalam menjalankan tugasnya. Kami juga mengajak seluruh petugas satpam untuk selalu berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas dan segera melaporkan jika ada hal-hal yang mencurigakan."

Para petugas satpam yang dikunjungi menyambut baik kegiatan sambang ini. Salah satu petugas satpam, Pak Andi, mengatakan, "Kami sangat berterima kasih atas kunjungan dan arahan dari Bhabinkamtibmas. Hal ini memberikan motivasi dan pengetahuan tambahan bagi kami dalam menjaga keamanan lingkungan."

Kegiatan sambang pos satpam ini merupakan salah satu langkah proaktif Polsek Cugenang dalam menjaga keamanan wilayahnya. Diharapkan dengan adanya kerjasama yang baik antara polisi dan satpam, situasi kamtibmas di wilayah Cugenang akan semakin kondusif dan aman.